



La pelouse de ce stade de 50.000 places essayait depuis quelques jours de vives critiques en raison de la qualité. Mais, maintenant, tout va pur le mieux.

Le gouverneur du Littoral, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua, par ailleurs président du site de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) à Douala, s'est montré rassurant après une visité effectuée à Japoma.

«Le stade de Japoma n'a pas de problème. Vous voyez derrière moi, l'entreprise Gregogi qui est en charge du traitement de la pelouse. Comme tout stade international après plusieurs matchs, il est normal que les techniciens revisitent l'état de la pelouse. Jeudi prochain, nous attendons le match Algérie-Côte d'Ivoire sans stress », a déclaré le numéro de la région du Littoral.

« C'est en raison des conditions climatiques actuelles qui ne permettent pas à l'herbe de pousser rapidement sur le terrain. Mais une nouvelle méthode a maintenant été employée », a dit pour sa part le coordonnateur du site de Japoma, Abel Calvin Ndjoké.

Incapable de marquer le moindre but, l'Algérie rentrera à la maison si elle ne bat pas la Côte d'Ivoire, ce jeudi au stade de Japoma à Douala, dans le plus gros choc du premier tout entre deux mastodontes continentaux.